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第 7 回開睛 PTA 運営委員会報告 
 

(以下、敬称略) 
 
⽇時：2019 年 11 ⽉ 13 ⽇ 19：30-21：00 
場所：PTA・地域ルーム 
 
出席者：⼭下校⻑．勝原副校⻑．杉本教頭．広橋教頭．⾵岡会⻑．相澤、野々上、⽊村（隆）、荒⽊（真）、達
富、⽊村（暁）、⼩⻄、吉⽥、⽊村（良）、松⼭、⽇出幸、佐藤、⻄村、⼭⼝、苅⽥各理事．今井、荒⽊（雅）、
平井、中澤各委員⻑ 
⽋席者： 市川．佐々⽊．ユン．⼭本（亜）．⼭本（千）．⽥畑．渡部各理事 
 
次第： 
1. 学校⾏事の確認：12 ⽉の予定 
2. 議事 
3. 各専⾨員会 報告及び予定 
4. 地域理事より 
5. 学校より 
 
内容： 
1. 学校⾏事の確認：12 ⽉の予定 

学校より令和元年度 12 ⽉⾏事予定表に従って説明があった。マラソン⼤会は折り返しコースが取れず例
年と異なる。個⼈懇談会では、7-9 年⽣は⽣徒も⼀緒に⾏う。12/27 から 1/5 まで学校閉鎖となる。 
 

2. 議事 
①PTA 関連⾏事の参加報告 
10/25（⾦）研究発表会 
11/1（⾦）⼤⽂字駅伝予選 
②今後の PTA 関連⾏事への参加依頼及び予定 
司会が次第に従って説明。2/9 ⼤⽂字駅伝本線の⾛路員決定。 
・11/14（⽔）10:00-11:45 ⼩ P 連はぐくみ委員会全市交流会 
・11/30（⼟）ふれあいリレーマラソン@東⼭泉⼩中学校 
・12/77（⼟）⼈権尊重街頭啓発活動 
  <参加者事前学習会>10:00-11:00 @東⼭総合⽀援学校 
  <街頭啓発活動>11:30-12:00 @五条坂付近 
・2/9（⽇）⼤⽂字駅伝本線 
 
③-1 東⼭区基本計画策定の動きについて説明・質疑（東⼭区役所から） 
東⼭区役所職員より、「東⼭・まち・みらい計画 2020」及び「次期東⼭区基本計画策定に向けて」に沿って

説明。 
現⾏ 10 年間で施⾏している計画であり、来年度から 5 年間の新しい計画をつくる予定。現状で、⼈⼝減少、
⾼い⾼齢化率、低い出⽣率、観光客の増加、伝統産業の後継者不⾜、空き家対策等の問題がある。⼀⽅で、⼤
変魅⼒的な町であるという意⾒は多い。これらを踏まえ、次期東⼭区基本計画策定に向けて意⾒（アンケート）
の提出をいただき、集約したい。 
PTA 本部役員からの質問、意⾒と区役所からの回答は以下の通り。 

・ 東⼤路通-⾺町の歩道がとても狭いが、広げる案はあるか。→場所を確認して、⼟地計画署と要相談。
京⼥の坂の信号の対策は検討中。 

・ 意⾒集約後どうなるか。少数意⾒はどうなるか。→⼀つのエリアでも⼤事なので載せていこうという
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ことを考慮するが、区は予算を持っていないので、東⼭区だけで調整できない部分もある。京都市全
体での調整が必要。その前段階として意⾒を聞かせてほしい。 

・ 本町公園がきれいになったが、ゲートボールをすると⼦供が公園を使えなくなっていると聞いた。改
善が必要ではないか。→同様の案件はほかにもあるが、住⺠同⼠で相談が必要。 

・ 区役所より、アンケートの回答期限は 12/20だができれば 12/10頃までに回答のお願い。 
 
（決定事項）提出のあったアンケートを元に、できれば年内くらいに、希望者だけでも区役所と討論する

場を作る⽅向で調整する。 
 
③-2 PTAアンケート 
会⻑より、アンケート内容について「PTAアンケート記述結果」をもとに報告。 
いろいろな意⾒のうち、印象的なものとして、バレーボールなど趣味的な活動に PTA費を使うのはどうなの

か、PTA役員の免除期間は 2 年だが 1 回やれば永久免除してほしい、PTA の活動がよくわからないから意⾒
を⾔えないなどという意⾒があった。500世帯以上あるうちの 140 くらい帰ってきているので回収率はかなり
⾼い。そういう意味で関⼼を持った⽅がおり、否定的な意⾒でも返してくれているのは関⼼の裏返しと捉えら
れる。具体的には決めていないが、このアンケートを読み込んで、PTA として反映していく事を話し合う時間
が必要。あまり具体的に決めると来年度が⼤変ということもあるが、⽅向性は出したほうが良い。現役の役員
の⼈、歴代の⼈にも参加していただいて、今後 PTA として取り組むべきことを、年明けくらいに話し合う場
所をつくりたい。アンケートに関するお礼と結果概要を 1枚まとめる予定。 
学校⻑より、会員に協⼒いただきたいことに対し、お願いを発信していくことが⼤事であると意⾒があっ

た。 
 

3. 各専⾨員会 報告及び予定 
・広報委員会 
委員⻑より、報告。12/14（⼟）10:00-15:00 京都市 PTAフェスティバル @国⽴京都国際会館 

・⽂化教養委員会 
委員⻑より、10/19 コーラスが無事終了の報告。 

・ベルマーク委員会 
委員⻑より、1 学期の点数確認、区役所の回収ボックス紛失にて新しく設置しなおしたとの報告。 

 
4. 地域理事より 
地域理事より、京都美術⼯芸⼤学の体育館建て替え⼯事、解体作業で、七条通から⼤和⼤路、正⾯通、鞘町に
トラックが通ることを報告。⼯期は来年 9/1~3/31だが、解体⼯事が始まるため注意をしてほしい旨。 
地域理事より、元学区での PTA 役員の抽選時の問題点の報告。抽選時、PTA 会員の退会や学区内居住では

ないので抽選対象外などの申し出も出てくるため混乱が⽣じているが、PTA 理事選出抽選⽇に委任状の提出
がない⽋席者⼜は免除申請等連絡の取れなかった⽅は抽選対象になるようにしたい旨。 
地域理事より、住⺠からの問い合わせに対して、地域理事が留守等の場合に、受付窓⼝としてのみ学校でし

ていただけたら申請者の連絡が取れなくなる事が少なくなるとの相談があった。 
 
5. 学校より 
学校⻑より、マラソン⼤会では事故対策として、スタートや沿道にいるのは禁⽌という形でご案内を出す予定
にて、ご協⼒のお願いがあった。 
 
次回運営委員会は 12/10（⽕）19:30-。 
 

以上 


